

résidences immobilier

Au cœur de la Californie, découvrez cette superbe villa contemporaine entièrement neuve d'environ 440m2 offrant une vue mer panoramique sur toute la baie de Cannes. Au calme dans un environnement intimiste et verdoyant, cette villa a été réalisée avec le plus grand soin et raffinement, proposant des prestations luxueuses et inégalées, tant par la qualité des matériaux que par ses volumes intérieurs. Edifiée sur deux niveaux mêlant matières nobles, raffinement et haute technicité, la villa propose une spacieuse pièce de réception de 108m2 ouverte sur le jardin et la piscine, une cuisine ...

In the heart of California, discover this superb brand-new contemporary villa of around 440m2 with an enchanting sea view over the entire bay of Cannes. Set in a quiet, intimate, leafy environment, this villa has been designed with the utmost care and refinement, offering unrivalled luxury in terms of both the quality of its materials and its spacious interiors. Built over two floors and combining noble materials, refinement and high technology, the villa features a spacious reception room opening onto the garden and swimming pool, a family kitchen and a second professional kitchen, five en ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





